

Beschlussvorlage

Nr. 2020/FB III/3266

Benennung der neuen Gemeindestraße in Kleefeld

Beratungsfolge	Datum	Zuständigkeit
Straßen- und Wegeausschuss	24.03.2020	Vorberatung
Verwaltungsausschuss	28.04.2020	Vorberatung
Rat	14.07.2020	Entscheidung

Federführung: Fachbereich Gemeindeentwicklung und
Wirtschaftsförderung

Beteiligungen:

Verfasser/in: Behrens, Tanja 04405 916-2231

Sachdarstellung:

Im Ortsteil Kleefeld entsteht, erschlossen von der Landesstraße 828 – „Jeddeloher Damm“, eine neue Gemeindestraße.

Unter anderem soll der Neubau der Feuerwehr Friedrichsfehn über diese Gemeindestraße erschlossen werden. Hierfür befindet sich auch eine Linksabbiegespur in den letzten Zügen der Herstellung.

Zur Benennung der neuen Gemeindestraße wurden die Bezirksvorsteher der Ortsteile Kleefeld, Friedrichsfehn Nord und Friedrichsfehn Süd, sowie der Ortsbürgerverein Friedrichsfehn, der Landvolkverein Kleefeld und die Feuerwehr Friedrichsfehn beteiligt.

Seitens der Verwaltung wurde zur Benennung der Vorschlag „Zur Feuerwehr“ gemacht.

Insgesamt sind vier Rückmeldungen hinsichtlich der Benennung bei der Gemeindeverwaltung eingegangen.

Der Landvolkverein Kleefeld kann dem Vorschlag der Verwaltung nicht folgen und schlägt „Florianstraße“ oder „St.-Florianstraße“ vor. Gleichlautend hat sich auch der Bezirksvorsteher aus Kleefeld geäußert.

Beim Ortsbürgerverein Friedrichsfehn kann der Vorschlag auch nicht überzeugen. Von dort wurde die Benennung „Florian-von-Lorch-Str. / -Weg“ vorgeschlagen. Alle Benennungen beziehen sich auf den Schutzpatron der Feuerwehr.

Die Feuerwehr Friedrichsfehn hat sich in einem persönlichen Gespräch mit dem Vorschlag der Verwaltung einverstanden erklärt.

Klimaauswirkung (ggf. Alternativen/Kompensationsmaßnahmen):

Die Benennung der Gemeindestraße hat keine Klimaauswirkungen.

Beschlussvorschlag:

Ist in der Sitzung zu erarbeiten.

Anlagen:

- Rückmeldungen zur Benennung der Gemeindestraße